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 نرجو منكم التفضل بالجلوس. نحن بحاجة حقاً للبدء من جدید. شكرًا.    توماس شنایدر: 

سبل حمایة المنظمات  ، والتي ھي حول تقدمنا بشأن21إذن الجلسة التالیة ھي الجلسة رقم 

اسمحوا لي أن أعطي الكلمة لتوم  الأحمر والھلال الأحمر. الحكومیة الدولیة والصلیب

 لیعطینا مقدمة بناء على الملخص الذي جصلتم علیھ جمیعاً بھذا الشأن. شكرًا. 

 

أنكم ناقشتم ھذه القضایا مع أعضاء  GACشكرًا لك، توماس. أولاً، ستتذكرون یا أعضاء  توم دیل: 

سابقاً خلال ھذا الأسبوع. لا یمكنني تذكر أي یوم بالتحدید، الأیام  GNSOمجلس 

 متشابھة ویبدو كأن ھذا حصل منذ عام، لكن حقیقة حصل ھذا ربما منذ یومین فقط.

على المستجدات وبعض  GAC، حصلت لجنة GNSOفي الاجتماع مع مجلس 

یا ھي، أولاً، رؤیة المناقشات المختصرة بشأن التقدم المحرز في ھذه القضایا. القضا

GAC  التي ترید تحدیثھا وربما تقدیم المستجدات لمجلس الإدارة بشأن عملیة وضع

السیاسات لوصول المنظمات الدولیة الحكومیة وغیر الحكومیة لآلیات حمایة الحقوق 

الممثلین لمنظمات حكومیة دولیة موجودون  GACالتصحیحیة. أعلم أن بعض أعضاء 

المستجدات بشأن ذلك الموضوع. وبالطبع، سیجتمع فریق العمل ذلك  ھنا، ویمكنھم تقدیم

، فإنھ یعمل بجد من أجل وضع GNSOخلال ھذا الأسبوع. وكما سمعتم من مجلس 

 تقریره النھائي في القریب العاجل ولكن لیس في خلال ھذا الاجتماع. 

تمت الإشارة إلى مشكلة عملیة وضع السیاسات المنعقدة مجددًا منذ بضع سنوات للتعامل 

مع المظاھر الجدیدة لسبل حمایة معرفات الصلیب الأحمر والھلال الأحمر خلال 

، وقد تمت إتاحة بعض النصوص من خلال الأمانة العامة GNSOالاجتماع مع مجلس 

كة المتحدة وسویسرا. سترون ذلك في النسخة لحركة الصلیب الأحمر وأعتقد في الممل
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التالیة من مسودة البیان الرسمي، لكن لوحظ بعض التقدم في ذلك علاوة على بعض 

 القضایا العالقة المحتملة التي تحتاج مزیدًا من العمل.

وفي النھایة، القضیة الأكبر لسبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة والتي كان یتم النظر 

ن خلال ما تمت تسمیتھ "المناقشة المُیسّرة" والتي قام بالإشراف علیھا عضو مجلس فیھا م

الإدارة السابق بروس تونكین لم یتم إحراز أي تقدم بشأنھا على ما أعتقد. لذا كما أقول 

وبالخصوص من المنظمات الحكومیة الدولیة  GACتوماس، من المحتمل أن أعضاء 

التصحیحیة، وسواء المملكة المتحدة أو سویسرا، بشأن  قد یودون تقدیم مستجدات الحقوق

 مواد الصلیب الأحمر والھلال الأحمر. شكرًا. 

 

أشكرك، توم، على المقدمة. دعونا نبدأ بأحد الموضوعین. لنبدأ بالصلیب الأحمر. إذن لا  توماس شنایدر: 

لیب أعرف، ربما مارك، بما أنك كنت أحد الأشخاص الذین عملوا عن كثب مع الص

الأحمر على ھذا الأمر، إذا كانت لدیك أیة معلومات بشأن تقدمنا في سبل حمایة الصلیب 

 الأحمر. شكرًا. 

 

شكرًا جزیلاً سیدي الرئیس. فعلاً، كنت أعمل عن كثب مع ممثل الصلیب الأحمر  مارك كارفیل: 

د وما إلى ذلك. وق GNSOوالمشاركة مع مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات لمنظمة 

كان التقدم المُحرز جیدًا من حیث معالجة القضایا العالقة بشأن سبل الحمایة الدائمة، 

وبالخصوص للمنظمات الوطنیة للصلیب الأحمر والھلال الأحمر. ویبدو جیدًا من حیث 

حل سریع لھذه القضایا العالقة منذ زمن بعید والتي سیعرفھا الزملاء من الملخصات التي 

لمجلس الإدارة لمدة طویلة جدًا. إذن یمكننا على ما أعتقد  GACورة كانت من ممیزات مش

 توقع حل نھائي لھذه القضایا في القریب العاجل. 

لا یزال ھناك مجال واحد حیث طلبنا تمدید الحمایة المؤقتة إلى الحمایة الدائمة بخصوص 

 علق الأمر باللجنةالأسماء المختصرة للمنظمات الدولیة للصلیب الأحمر والھلال الأحمر. یت

) والاتحاد الدولي لمنظمات الصلیب الأحمر والھلال ICRCالدولیة للصلیب الأحمر (
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) حیث كانت المشورة من أجل طلب الحمایة بموجب نفس الآلیات المحایدة IFRCالاحمر (

 للتكلفة بحیث یتم وضعھا من أجل حمایة اختصارات المنظمات الدولیة الحكومیة. 

ن المسار المستقل، إذا أردتم، والذي لم یكن ضمن نطاق المشاركة الحالیة إذن فھو نوع م

فیما یخص الجمعیات الوطنیة وما إلى ذلك. إذن یمكن القول أن ذلك لا یزال  GNSOمع 

قید المناقشة. لكن كما أقول فإن ھذا مرتبط بحمایة الأسماء المختصرة للمنظمات الحكومیة 

 الدولیة.

الوضع وعلى ما أعتقد فیمكننا أن نكون راضین وربما ھذا أمر یجب إذن ھذا باختصار ھو 

تسجیلھ في البیان الرسمي حیث أنھ كان ھناك عمل مخصص في ھذا المجال، والذي تم 

عبر المجتمع، والذي نتوقع أن ینُتج نتیجة مرضیة للغایة. وأتمنى أن یكون ذلك مفیداً 

 للزملاء. شكرًا. 

 

ھذه الإحاطة، مارك. ھو توجد أي تعلیقات أو أسئلة في ھذا الصدد؟ إذا لم  أشكرك على توماس شنایدر: 

تكن ھناك مداخلات، فنذكر أن الأمور تبدو في مسارھا الصحیح ونتمنى أن نحصل على 

نتیجة نھائیة لھذه القضیة التي بدأت منذ الجولة الأولى. إذن فقد عملنا لسنوات طویلة مع 

 نى أن یصل ھذا إلى نتیجة نھائیة قریباً. أشكرك مارك. الآخرین على ھذه القضیة، ونتم

بھذا، لننتقل إلى القضیة الأخرى المشابھة مع وجود اختلاف، وھي حمایة المنظمات 

الحكومیة الدولیة، والتي ھي أیضًا قضیة دامت لسنوات طویلة. ولا أعرف إذا كان لدى 

على ھذا الموضوع بالتحدید أي شخص من تحالف المنظمات الحكومیة الدولیة كان یعمل 

 OECDأیة مستجدات لیقدمھا لنا. أرى أن ممثل منظمة التعاون الاقتصادي والتنمیة 

 یرفع یده. شكرًا. 

 

شكرًا لك، توماس. أنا جوناثان روبنسون من منظمة التعاون الاقتصادي والتنمیة. لقد  جوناثان روبنسون: 

 وصلت لیلة أمس، لذا لم أحظ بفرصة رؤیة الكثیر منكم. 
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كما أشار توماس، أنا ھنا نیابة عن تحالف العدید من المنظمات الحكومیة الدولیة التي 

. یمكنكم أن تتذكروا منذ بضع تحاول حمایة أسمائنا المختصرة في نظام اسم النطاق

سنوات أن مجلس الإدارة صوت على تنفیذ سبل الحمایة الدائمة عبر قائمة محجوزة 

لحمایة الاسم الكامل للمنظمات الحكومیة الدولیة في المستویات الأعلى والثاني. لكن ھذه 

نسبة ة. بالالقضیة المتعلقة بالأسماء المختصرة للمنظمات الحكومیة الدولیة لا تزال عالق

، فھذه ھي الأسماء الوحیدة حقیقة التي یعرفنا OECDللأغلبیة الساحقة منا، بما في ذلك 

 العموم من خلالھا.

في كوبنھاغن  ICANN58وكما ذكر توم سابقاً، فإن الأمور في حالة جمود منذ اجتماع 

عضو والذي أشرف علیھ  GACو GNSOحین كان لدینا ما بدا اجتماعًا مثمرًا لممثلي 

مجلس الإدارة السابق بروس تونكین لمناقشة قضیة سبل حمایة المنظمات الحكومیة 

الدولیة. وكما یمكنكم أن تتذكروا أن السیاسة الموحّدة لتسویة الخلافات حول اسماء 

النطاقات متوافقة مع وضع المنظمات الحكومیة الدولیة لأنھا تتطلب كیاناً یرید تقدیم 

تصاص القضائي للمحاكم الوطنیة من أجل جلب ھذا الخلاف خلاف لتقدیمھ إلى الاخ

للسیاسة الموحّدة لتسویة الخلافات حول اسماء النطاقات. ھذا التقدیم للمحاكم الوطنیة غیر 

متوافق في الواقع مع الحصانات من الاختصاص القضائي للمحاكم التي منحتھا لنا الدول 

تي ھي في الواقع سمة ممیزة لوضعنا الأعضاء في المنظمات الحكومیة الدولیة، وال

بموجب كل من القانون الوطني والدولي. إذن ھذا في الواقع یترك المنظمات الحكومیة 

 الدولیة دون تسویة إذا ما كان أحد یستخدم معرفاتنا بشكل احتیالي في نظام اسم النطاق. 

الحواجز  الذي أرسلھ توماس بشأن خفض GAC/ALACأقرأ باھتمام شدید مسودة بیان 

، وبالخصوص القسم المتعلق بالحاجة لیس فقط لتمكین ICANNللمشاركة المستنیرة في 

ولكن أیضًا لكي تأخذ  ICANNجمیع أعضاء المجتمع من المشاركة في اتخاذ القرار في 

 ھذه الآراء بعین الاعتبار عند التعبیر عنھا. ICANNالآلیات ذات الصلة في 

الدولیة لم تكن قادرة على المشاركة رسمیاً في عملیة وضع ورغم أن المنظمات الحكومیة 

السیاسات الجاریة بشأن وصول المنظمات الحكومیة الدولیة لألیات حمایة الحقوق 

التصحیحیة، إلا أن المنظمات الحكومیة الدولیة في عدة مناسبات قدمت توضیحات 
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لقضائي للمحاكم لمجموعة العمل تلك بشأن طبیعة ونطاق حصاناتنا من الاختصاص ا

 الوطنیة من أجل السماح لمجموعة العمل باتخاذ قرارات مستنیرة في ھذا الشأن.

منظمة حكومیة دولیة بتقدیم تعلیقات بشأن المسودة النھائیة  20ومؤخرًا، قامت حوالي 

لتقریر المشاكل، وكان ھذا في شھر آذار (مارس) من ھذه السنة، وأدلوا من خلالھا 

تمثیل الخاطئ لحصانات المنظمات الحكومیة الدولیة في مسودة بمشاغل بخصوص ال

التقریر تلك. وتجدر الإشارة أیضًا إلى أن التقریر احتوى على تمثیل خاطئ لتقریر 

 نفسھا بشأن ذلك الموضوع.  GNSOالخبراء الذي كلفت بھ منظمة 

ة ة من مجموعورغم أن التقریر النھائي لم یصدر بعد، فیبدو للأسف من البیانات الأخیر

العمل أن ھذه البیانات تم إھمالھا. ھذا بالطبع ھو ما حصل في عملیة وضع السیاسات 

الأولى وسبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة منذ سنوات حیث قد تم في الواقع تجاھل 

 آراء المنظمات الحكومیة الدولیة والحكومات تمامًا.

دولیة تكتسي بوضوح أھمیة كبرى لي شخصیاً إن قضیة سبل حمایة المنظمات الحكومیة ال

وللمنظمات الحكومیة الدولیة التي أتكلم نیابة عنھا. وقد یكون الاحتیال في نظام اسم 

النطاق من خلال استخدام أسمائنا المختصرة مضرًا للغایة لسمعتنا، والجمھور عادة 

 یقعون ضحیة لعملیات نصب من قبل أفراد یستخدمون معرفاتنا.

، والتي أصبح الجمیع ICANNقضایا الرئیسیة للعملیة تظھر المشاكل الرئیسیة مع لكن ال

واعین بھا تدریجیاً، تتمثل في التأثیر السلبي على عمل الجمیع في ھذه القاعة. أرجو أن 

یتابع الجمیع ھذا عن كثب مجددًا لأن القضایا التي نراھا ھنا ھي حقیقة قضایا تؤثر على 

 ه القاعة. أتطلع للدعم المستمر من قبل الجمیع في ھذا الشأن. شكرًا. جمبع الحاضرین في ھذ

 

شكرًا لك، ممثل منظمة التعاون والتنمیة الإقتصادیة. ھل ثمة أیة تعلیقات أو أسئلة حول  توماس شنایدر: 

ھذه القضیة؟ إذا لم تكن ھناك مداخلات، إذن فكما سمعنا، فإن أحد العناصر الرئیسیة 

ستكون المحتوى النھائي لذلك التقریر والتوصیات من قبل مجموعة عمل [آلیات حمایة] 
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سیتوجب علینا أن نكون مستعدین لإعطاء آرائنا بھذا الشأن. إذن الحقوق التصحیحیة. و

 یمكنني فقط دعوتكم لمتابعة ھذا والتفاعل وفق لما تعتقدون أنھ تفاعل. ممثل إیران؟

 

من إیران. سیادة الرئیس، قلت تعلیقات. نعم، نستمر في دعم  GACشكرًا. ممثل لجنة  ممثل إیران: 

ھذه القضیة من أجل حلھا. ھذا مطروح للمناقشة لسنوات، ونعم، نعبر عن شكوكنا بشأن 

حالة والتي لا تزال قید المناقشة. [غیر مسموع] ھذا لیس خطأنا. بل خطأ  154قائمة الـ 

یھم العودة إلینا. ویجب حل ھذا في أقرب جھة أخرى. إن كانوا لم یحلوا ذلك، فل یجب عل

 وقت ممكن، ونحن نستمر في إعطاء دعمنا القوي لذلك. شكرًا. 

 

 شكرًا لك، ممثل إیران. ھل ثمة تعلیقات أخرى؟ ممثل سویسرا؟    توماس شنایدر: 

 

یة شكرًا. وسأتحدث باختصار شدید. أود دعم ما تم تفسیره من قبل المنظمات الحكوم ممثل سویسرا: 

 الدولیة والموقف المتخذ من قبل زمیلنا كافوس. شكرًا. 

 

 شكرًا. ممثل فرنسا؟   توماس شنایدر: 

 

شكرًا سیادة الرئیس، سأتكلم بإیجاز. لقد حان الوقت لكي نجد حلاً سریعاً لھذه القضایا.  ممثل فرنسا: 

 OECDن فقد كان ھذا أمرًا طویل الأمد، وأود دعم الموقف الذي عبر عنھ زمیلنا م

 ومواقف ممثلي سویسرا وإیران. 
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شكرًا لك، ممثل فرنسا. إذا لم تكن ھناك أي طلبات أخرى للحدیث، فأعتقد أنھ یمكننا  توماس شنایدر:

 دقیقة من أجل إعادة الإعداد التقني.  30إنھاء ھذه المناقشة وأخذ استراحة لمدة 

 ممثل سویسرا، تفضل. 

 

مما إذا كان قد تم التعلیق على وضع المناقشات الحالیة بشأن قضیة أردت فقط التحقق  ممثل سویسرا: 

 اللجنة الدولیة للصلیب الأحمر خلال ھذه الجلسة. 

 

شكرًا. نعم، تطرقنا لذلك باختصار في بدایة ھذه الجلسة، وتبدو الأمور في مسار جید  توماس شنایدر: 

شارات تدل على حل قریب یلوح للغایة. لیس لدینا أمر على الورق لحد الآن، لكننا نرى إ

في الأفق. لذلك نحتاج أیضًا أن نكون حذرین عندما نحصل على نتیجة نھائیة وننظر فیھا 

 ونرى أن تم حلھا بعد عدة سنوات بشكل یرضینا جمیعاً. 

 ممثل سویسرا؟ 

 

اجتماع  نعم، شكرًا لك. وأعتذر إن لم أنتبھ لھذا الجزء، لكنني كنت حاضرًا أمس في ممثل سویسرا: 

معلوماتي لمجموعة عمل عملیة وضع السیاسات المنعقدة مجددًا بقیادة توماس ریكرت، 

وأردت فقط أن أظھر للجلسة العامة أننا نشھد تقدمًا جیدًا بشأن قضیة حمایة أسماء 

الجمعیات الوطنیة. لكن یبدو أن حمایة الأسماء المختصرة تقع خارج نطاق تلك المجموعة 

. لذا أعتقد أنھ من الأھمیة البالغة من أجل الحفاظ على الحالة الراھنة لسبل المنعقدة مجددًا

الحمایة لكل من الجمعیت الوطنیة والأسماء المختصرة، أن نتذكر البیان الرسمي لدوربان 

ومشورتنا السابقة بشأن ھذه القضیة حیث دعونا لسبل حمایة لھذه الأسماء المختصرة. 

 شكرًا. 

 



 AR بشأن سبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة والصلیب الأحمر والھلال الأحمر GACمناقشة  –أبو ظبي 

 

 8من  8صفحة 

 

 نوجھ الشكر لممثل سویسرا.    توماس شنایدر:

إذن إذا لم تكن ھناك مداخلات أخرى، فنختتم ھذه الجلسة ھنا وننتقل للجلسة التالیة. والآن 

 دقیقة.  30استراحة تقنیة لمدة 

 

 

 

 [نھایة النص المدون]


